

Hommage à Marcel Bertaud

Notre collègue Marcel Bertaud, dont la carrière professorale s'est déroulée au Département de mathématiques et de statistique, est décédé le 15 mars dernier. Après s'être donné une large formation en philosophie, en théologie et en lettres, M. Bertaud s'est tourné vers les mathématiques, tout spécialement les probabilités et la statistique. À compter de son arrivée au Département de mathématiques et de statistique en 1963, Marcel Bertaud a consacré l'essentiel de ses énergies et de son talent à l'enseignement de la statistique tant sur le campus que sur les ondes de Radio-Canada. Auteur de quelques ouvrages hautement appréciés par ses étudiants, le professeur Bertaud a exercé une influence de premier ordre sur tous ceux et celles qui l'ont fréquenté tant comme étudiants que comme collègues. Homme d'une vaste culture et d'une disponibilité exemplaire (il a tout au long de sa carrière exercé son ministère sacerdotal dans la région montréalaise) le professeur Bertaud a joué un rôle remarquable dans son département et sa faculté.